

Cortébert

Informations du Conseil municipal

AIB

Une assurance complémentaire va être conclue pour les bâtiments communaux afin de couvrir les risques des tremblements de terre. Un fonds cantonal existait à l'époque pour couvrir ces dégâts, mais il n'a plus cours.

Promotions civiques

Les promotions civiques ont été organisées en commun avec Corgémont et Sonceboz l'an dernier. En raison des risques sanitaires, il a été décidé, après concertation avec les communes voisines, de mettre sur pied un événement uniquement sur Cortébert cette année. Les jeunes gens né(e)s en 2002 seront donc invité(e)s prochainement en vue de la soirée prévue le 6 novembre.

Représentations

Manfred Bühler se rendra le 16 octobre à la mise en place de la Fondation Gobat pour la Paix à Tramelan et le 29 octobre à Tramelan également pour une séance d'information sur les points de rencontre d'urgence dans le canton de Berne.

Péréquation financière

L'administration des finances du canton de Berne a informé la commune des montants alloués au titre de la péréquation financière intercommunale. Le montant total est de CHF 431'799.00, ce qui représente grosso modo 7 dixièmes de quotité d'impôt pour notre commune.

Panneaux

La rénovation des panneaux d'entrée du village a été pratiquement achevée voici quelques semaines. Le Conseil municipal se réjouit de l'aboutissement de ce projet financé en commun entre la Municipalité et l'Union des sociétés locales. Un remerciement particulier est également adressé à Timo Thiel qui a réalisé le travail et à l'entreprise Grünenwald et Niklès qui a participé à bien plaisir à la remise en place de la couverture de tuiles.